

Le Gers invité d'honneur de la Fête de la vache Nantaise

Par le biais de notre belle race départementale, la Mirandaise, le Gers était présent et bien représenté lors de la 6^{ème} édition de la Fête de la vache Nantaise et des races locales au Dresny, en Loire-Atlantique (44).

Durant 3 jours, entre les 10 et 12 septembre une foule de visiteurs est venue admirer le «Village Gascon» reconstitué avec ses races locales. On pouvait y retrouver poules et porcs Gascons, Oies de Toulouse à bavette pour le plus grand bonheur des visiteurs.

Le petit veau mirandais, Ferdinand émerveillait les yeux des enfants curieux et se laissait caresser sageusement.

Cette fête a été l'occasion de faire connaître ces races et d'échanger avec le public nombreux et intéressé.

Le Conservatoire du Patrimoine Biologique Régional était présent

ainsi qu'une délégation de Slow Food France et le conseil général avait lui aussi son espace.

De nombreux producteurs ont aussi fait connaître les productions locales telles que les foies gras du Gers ou les produits issus de la récente filière du Boeuf Nacré à base de viande de bovins mirandais.

En bref, une bonne initiative pour faire découvrir les filières du département.

Tous les invités Gersois ont su apprécier et remercier les organisateurs de cette fête en lui souhaitant un long succès.



Volonté Paysanne du Gers n° 1185 - 15 octobre 2010